

## Perpetúan 161 años la fama del Hoyo de Monterey

Categoría: San Juan

Publicado: Martes, 13 Abril 2021 09:54

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 491



Quizás en 1860 José Gener Ibatet no imaginaria, cuán famosa sería su vega “Hoyo de Monterey”, del municipio de San Juan y Martínez, que desde esa época emana un tabaco de buena hoja, utilizada para torcer Habanos con gran aroma y color.

La historia sigue intacta, su tabaco está dentro de las Marcas de Habanos que Cuba comercializa desde 1867 hasta nuestros días, se destaca en varias de sus vitolas “Hoyo de Monterey” y dentro de las Series “Le Hoyo de San Juan” y “Le Hoyo de Rio Seco” en honor al pueblo donde se encuentra la Finca que los produce.

## Perpetúan 161 años la fama del Hoyo de Monterrey

Categoría: San Juan

Publicado: Martes, 13 Abril 2021 09:54

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 491



El licenciado Eladio Juankin León Escobio pretende fomentar un Proyecto de Desarrollo Local, presentando el Producto Turístico: “Hoyo de Monterrey” al Consejo de la Administración Municipal, el cual fue aprobado desde el 10 de mayo del 2017.

El proyecto servirá como espacio socio cultural artístico y recreativo para los visitantes, por sus tradiciones e identidad, que genere nuevas fuentes de empleo (mediante la correcta explotación de los mejores recursos humanísticos, elevar la calidad de vida y el crecimiento personal y colectivo, el rescate de sus valores patrimoniales y cultural histórico, así como gestionar y proponer otros servicios necesarios, tanto estatal como privados; un

## Perpetúan 161 años la fama del Hoyo de Monterey

Categoría: San Juan

Publicado: Martes, 13 Abril 2021 09:54

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 491

---

encadenamiento entre varios sectores para la gestión de alojamiento, comida, bebidas y transportación), para la satisfacción del cliente nacional o extranjero.

La Finca “Hoyo de Monterey” fue declarado Monumento Local en 1969 y Zona de Protección en 1996, por lo que exige una conservación y protección medioambiental, reconocimiento histórico y sociocultural con fines educativos o recreativos como parte del patrimonio, tradición e identidad con la existencia de un turismo (estatal) de paso, hacia María la Gorda y el Cabo San Antonio, además de muy visitada en el Festival de Habanos y La Ruta del Tabaco.

## Perpetúan 161 años la fama del Hoyo de Monterey

Categoría: San Juan

Publicado: Martes, 13 Abril 2021 09:54

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 491



El proyecto propone presentarlo a la Delegación Territorial del MINTUR como un Producto Turístico, con destino de crear del turismo de paso y de estancia, hacia María la Gorda o al de ella, y la península de Guanahacabibes, los del Festival Habanos anualmente y la actual Ruta del Tabaco, con cualquier variante, con aporte de altas ganancias a San Juan y Martínez, para la sostenibilidad del Proyecto y el desarrollo local del territorio.

## **Perpetúan 161 años la fama del Hoyo de Monterey**

Categoría: San Juan

Publicado: Martes, 13 Abril 2021 09:54

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 491

---